
町民の声への回答 

 

【タイトル】 

電気自動車充電設備の有料化等の検討状況はどうか 

 

【コメント】 

＜回答＞ 

 ご質問いただき誠にありがとうございます。 

 さて、電気自動車は二酸化炭素や排気ガスを排出しないため、環境問題及び地球温暖化問題

に寄与することから、その普及促進のため平成 24 年度に電気自動車の急速充電設備の設置を

行っております。現在、急速充電設備は設置台数が少ないため、未だに十分とはいえません。 

 今後の電気自動車のさらなる普及促進を進めるため、八頭町といたしましては現在のまま無

料開放としていくこととしております。 
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